
Dimanche, 5. septembre 2021 
Krefeld, Allemagne 

Moi aussi, je voudrais saluer tout le monde très chaleureuse-
ment. Ô, quel privilège que nous croyons de tout notre cœur la sainte 
parole de Dieu, et y  trouvions tout le plan du salut de notre Dieu! 
Nous croyons la parole et nous la respectons et trouvons en elle tout 
le plan du salut de notre Dieu. 

Nous avons beaucoup de salutations comme déjà si souvent, de 
frère Müller de la Mer Baltique, de tous les frères et sœurs, de frère 
Emmanuel, frère Lotika d’Australie, frère et  sœur Anderson de la 
Nouvelle Zélande, de tous les frères et  sœurs, de tous les peuples 
et  langues… des salutations de frère Taty, de frère John… on pour-
rait continuer à citer des noms. 

Nous sommes très reconnaissants au Seigneur pour la parole 
du Psaume que nous avons déjà  lue. Pour nous, la Bible n’est pas 
qu’un simple livre. Pour nous, la Bible est la parole sainte de Dieu, 
et nous remercions le Seigneur de nous avoir donné la liaison à Sa 
parole par grâce. 

Nous vivons, n’est – ce – pas, dans une époque où les gens ont 
encore extérieurement le christianisme. Ils célèbrent noël, ils cé-
lèbrent le vendredi saint, ils célèbrent pâques, ils célèbrent l’assomp-
tion du Christ, ils célèbrent la pentecôte, mais ils n’ont personnelle-
ment rien à voir avec ce qui s’est passé ces jours – là. Et quand on 
pense ensuite à ce que de la population totale sur la terre, deux vir-
gule deux milliards (de personnes) appartiennent au christianisme, 
et qu’ensuite, on pense combien peuvent croire vraiment du fond du 
cœur, combien ont obéi à l’ordre de mission, combien se sont repentis, 
combien ont expérimenté leur conversion à Christ, leur renouvelle-
ment, leur nouvelle naissance, combien peuvent témoigner avoir fait 
personnellement les expériences du salut, alors, une très grande dou-
leur nous envahit. 

Nous savons tous que nous avons atteint la fin des temps de la 
fin. Chaque jour, il y a des informations sur ce qui se passe sur la 
terre. Rien n’est resté comme c’était avant. Dans l’agriculture aussi, 
dans la foresterie, dans l’industrie, dans le trafic aérien, tout, tout 
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a  changé. Et  quand on pense aux prescriptions nécessaires aux-
quelles il faut obéir pour organiser les réunions… tout ce qu’on voit 
montre que le temps tend vers sa fin, et que c’est la perplexité parmi 
les peuples. Et si nous nous tournons ensuite vers l’Afghanistan, au 
lieu de créer de l’ordre dans le pays afin que tout le monde puisse 
rester chez lui dans sa maison, non et encore une fois non. Des mil-
liers et des milliers des personnes quittent leur foyer pour toujours! 
Les problèmes doivent être résolus là où ils se sont posés sinon, de 
nouveaux problèmes surgiront dans d’autres pays. Nous ne parlerons 
pas de cela, mais ça fait simplement mal quand on voit que plus per-
sonne ne peut dire ou déterminer quoi que ce soit. Tout s’est détra-
qué.  

Frères et  sœurs, c’est vraiment la fin des temps que nous vi-
vons. Notre Seigneur l’a dit clairement surtout dans Matthieu 24, 
quand Ses disciples Lui ont demandé: «quand est – ce que cela arri-
vera – t – il, quel est le signe de Ton retour et  celui de la fin du 
monde». Frères et  sœurs, si nous croyons la sainte parole de Dieu 
et  si elle nous est révélée, nous voyons que le retour de Jésus – 
Christ est très proche.  

Nous sommes reconnaissants au Seigneur en particulier pour 
les retransmissions que le monde entier suit vraiment dans toutes 
les langues. Et on dit même que c’est entre trois et quatre millions de 
personnes qui écoutent régulièrement les services que nous trans-
mettons trois fois par semaine. Le Seigneur appelle à sortir et nous 
savons tous qu’aucune de trois cent cinquante communautés chré-
tiennes ne changera sa doctrine. Pas une seule pense à  corriger 
quelque chose. 

Donc, aujourd’hui, nous examinerons et  regarderons dans les 
Écritures et constaterons qui a été victime de l’erreur humaine, qui 
a été victime de la tromperie humaine et qui, ensuite, a trouvé grâce 
auprès de Dieu. Le Seigneur fait connaitre Ses voies à ceux qui ont 
trouvé grâce devant Dieu, et ce sont ceux – là qui croient de tout leur 
cœur comme le dit l'Écriture, sans une seule discussion. Par exemple, 
si le Seigneur a  dit dans l’ordre de mission que nous devons aller 
dans le monde entier et prêcher l'Évangile de Jésus – Christ, puis 
baptiser ceux qui auront cru; et quand le Seigneur dit clairement que 
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celui qui croit et qui se laisse baptiser sera sauvé, est – ce – que cela 
doit – il être encore expliqué? Certainement pas! Celui qui donne foi 
au message divin du salut, celui qui croit en Jésus – Christ, à la ré-
demption accomplie, celui qui croit du fond du cœur que Dieu était 
en Christ réconciliant le monde avec Lui – même et qu’il n’y a qu’une 
seule révélation de Dieu sur la terre qui a eu lieu en Jésus – Christ 
notre Seigneur et Sauveur qui pouvait dire: «Personne ne vient au 
Père que par Moi», il s’agit de la foi en Jésus – Christ, la foi en ce que 
Dieu a dit dans Sa parole et, en général, la foi en Dieu et en ce qu’Il 
a promis et en ce qu’Il a dit dans Sa parole.  

Nous avons déjà  éclairci chaque partie au cours de toutes les 
années et programmes passés. Nous avons éclairci la partie évangé-
lique, la partie de l’enseignement, la partie prophétique… Dieu 
a établi les différents services dans l'Église, et Il S’est assuré que les 
Actes des Apôtres soient relatés (consignés) par écrit, la création de 
l'Église du Nouveau Testament; et ensuite les apôtres Pierre, Jean, 
Jacques, Jude, le frère… vous les connaissez tous… le frère de 
Jacques.  

Bien – aimés frères et sœurs, aujourd’hui, nous allons d’abord 
considérer ce que Dieu a fait de ceux qui croient, ceux qui sont deve-
nus Sa propriété, ceux qui sont vraiment nés de nouveau par la pa-
role et  l’Esprit de Dieu. Le Seigneur Dieu a  fait des enfants des 
homme des enfants de Dieu, Lui notre Rédempteur, le Premier – né 
d’entre plusieurs frères. Il est le centre de notre prédication. 

Nous voulons maintenant lire quelques versets bibliques. S’il te 
plaît. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Nous lisons dans Jude verset 3: 

«Comme le désir de mon cœur est de vous écrire au sujet de 
notre salut commun, je me sens poussé à vous adresser dans ma lettre 
le rappel à l’ordre, à combattre pour la foi qui a été une fois pour toute 
transmise aux saints». 

Loué soit le Seigneur. Cette parole s’adresse à  tous les vrais 
croyants, de tous les temps, tous les peuples et  toutes les langues: 
«combattez pour la foi qui a  été transmise aux saints une fois pour 
toute! » Dans les saintes Écritures, les vrais croyants sont appelés 
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saints et bien – aimés parce que, selon Jean chapitre 17, ils ont ex-
périmenté ce que notre Seigneur a dit dans Sa prière: «Sanctifie – les 
dans Ta vérité, ta parole est la vérité». Et ici, il nous est demandé de 
combattre pour la foi qui a  été transmise une fois pour toute. Pas 
une foi qui est transmise et  ensuite retirée, une foi changée et  re-
transmise. Non. Combattre pour la foi qui a été transmise une fois 
pour toute aux saints, aux rachetés, à ceux qui ont trouvé grâce de-
vant Dieu et  qui ont combiné ensemble la foi et  l’obéissance pour 
prouver qu’ils ont vraiment cru, qu’ils ont été baptisés bibliquement 
au nom du Seigneur Jésus – Christ par une immersion unique 
et  qu’ils expérimentent ensuite la promesse d’être baptisé d’esprit 
et  de feu. Ceux qui ont vraiment fait personnellement les expé-
riences du salut. 

Nous combattons pour ce que Dieu nous a  donné par grâce! 
Combattez pour la foi qui a été transmise aux saints, et cela, une fois 
pour toute. Nous devons souligner cela dans nos émissions. Nous ne 
représentons pas une communauté d’une certaine foi, mais la vraie 
foi vivante au vrai Dieu vivant qui S’est révélé à nous en Jésus – 
Christ. Et nous demandons à  chacun de revenir à  l’origine, revenir 
au commencement et de ne croire vraiment que ce que dit l'Écriture 
et faire les expériences de ce qu’elle témoigne.  

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Continuons à  lire dans 2 Timothée 
chapitre 4 verset s 7 et 8: 

«J'ai combattu le bon combat, j'ai terminé la course, j'ai gardé 
ma foi indemne (sans une égratignure): Désormais, la couronne de 
victoire de la justice est prête pour moi, que le Seigneur, le juste juge, 
me donnera ce jour – là; cependant pas seulement à moi, mais à tous 
ceux qui auront attendu avec amour son apparition». 

Amen! Cette parole de l’apôtre Paul: «Ceux qui auront attendu 
Son apparition avec amour» fait partie de ce que nous avons lu au 
verset 3 de la lettre de Jude. Il a achevé sa course. Il a gardé la foi 
sans une égratignure. Il est resté fidèle jusqu’à  la fin. Il n’a jamais 
dévié ne serait – ce qu’une seule fois, mais il a gardé la foi, cette foi 
qui a  été transmise aux saints une fois pour toute! C’est cette foi – 
là  qu’il a  gardé jusqu’à  la fin sans aucune égratignure. Et, c’est 
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à cause de cela qu’il pouvait dire: «Désormais, la couronne de justice 
est prête pour moi dès maintenant, mais aussi pour tous ceux qui ont 
gardé la foi sans aucune égratignure». Pas une foi quelconque, mais 
cette foi qui a été transmise aux saints une fois pour toute. La cou-
ronne de justice est prête. Et Paul l’a dit assez clairement: La cou-
ronne de justice que le Seigneur, le juste Juge me donnera en ce jour 
– là, non seulement à moi, mais à tous ceux qui sont restés fidèles. Toi 
et moi aussi, frères et sœurs bien – aimés, aujourd’hui, nous sommes 
concernés. Aujourd’hui, Dieu nous parle au travers Sa précieuse 
et sainte parole. 

Maintenant, nous allons lire quelques versets qui nous iront 
droit au cœur. Je demande à chacun de vous d’accepter personnelle-
ment chaque verset pour soi avec foi. Je n’y  reviendrai que briève-
ment. Commençons par le passage de la Bible d’Éphésiens. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Nous lisons Ephésiens chapitre 1 
à partir du verset 3: 

«Loué soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus – Christ, qui 
nous a bénis de toutes les bénédictions spirituelles (qui sont) dans le 
monde céleste en Christ!» 

Dites «amen» à cela! Témoignez cela devant le Seigneur! Dites 
simplement: «Dieu fidèle, je Te remercie d’avoir ôté la malédiction de 
moi, d’avoir pardonné mes péchés, d’avoir expié mes fautes. 
Il n’y a plus rien qui reste! Et Tu m’as donné la paix par grâce». Que 
nous puissions prendre au mot cette parole! De chaque bénédiction 
que Dieu avait au ciel, Il a béni Son église. Toi et moi. Et le Seigneur 
veut maintenant tout restaurer et  nous ramener maintenant, à  la 
fin, au même état dans lequel était l'Église au commencement. S’il te 
plaît. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Nous lisons maintenant le verset 4 

«Car en lui il  nous a  choisis avant même la fondation du 
monde, afin que nous soyons saints et irréprochables devant sa face». 

Sans reproche, sans faute, sans défaut! Pour ça aussi, disons 
merci au Seigneur car, de notre propre force, rien n’est possible; 
mais, avec la puissance de Dieu, nous pourrons vivre une vie 
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agréable à Dieu. Ne rien dire, ne rien faire que nous ne pourrions pas 
dire ou faire en présence du Seigneur. Que nous puissions vraiment 
marcher tous les jours de notre vie dans la crainte de Dieu par la 
grâce. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Maintenant le verset 5: 

Et il nous a prédestinés dans l’amour par Jésus – Christ à être 
des fils qui lui appartiennent selon le bon plaisir de sa volonté. 

Que le Seigneur soit remercié. Il nous a prédestiné à  être fils 
et filles de Dieu selon le bon plaisir de Sa volonté. Sur Jésus – Christ 
le fils de Dieu, une voix a retenti: «Celui – ci est Mon fils bien – aimé 
en qui j’ai pris plaisir». Dans le Fils de Dieu, sur la base de la pré-
destination divine, nous avons été établis fils et filles de Dieu en ver-
tu de la rédemption accomplie. Et, aussi certain que Jésus – Christ 
était et est le Fils de Dieu, nous aussi, nous sommes aussi certaine-
ment fils et  filles de Dieu. Loué et exalté soit notre Seigneur pour 
cela, lui qui pouvait dire: «Je monte vers mon Dieu et votre Dieu, vers 
Mon père et votre Père». Gloire à notre Seigneur pour ce qu’Il a  fait 
pour nous et avec nous et maintenant, à travers nous. S’il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Maintenant le verset 6: 

«Pour louer la gloire de sa grâce qu'il nous a accordée dans le 
Bien – Aimé. En lui, nous avons la rédemption par son sang, c'est – à 
– dire le pardon de nos transgressions, selon les richesses de sa 
grâce». 

Que le Seigneur soit remercié. «Nous avons». Pas nous l’aurons 
ou le recevrons. Non. Nous l’avons expérimenté personnellement. 
Nous avons cru de tout notre cœur ce qui est écrit et nous avons ex-
périmenté personnellement que Dieu était en Christ et a réconcilié le 
monde avec Lui – même. Et nous croyons en la rédemption par le 
sang de l’Agneau de Dieu. Bien – aimés frères et sœurs, la vie est, 
n’est – ce – pas, dans le sang (selon Lévitique 17 verset 11). Et parce 
que c’était la vie de Dieu Lui – même qui était dans le sang divin du 
Rédempteur, c’est pour cette raison qu’Il a dû donner Sa vie, verser 
Son sang afin que la vie divine et éternelle du Rédempteur revienne 
sur tous ceux qui ont été rachetés, délivrés par le sang du Rédemp-
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teur. Et nous avons reçu la vie éternelle par grâce. Le pardon et  la 
grâce nous ont été donnés. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Maintenant le verset 8: 

«Qu’il a  répandu avec abondance sur nous par toute sorte de 
sagesse et d’intelligence. Après tout, il nous a révélé le secret (mystère) 
de sa volonté, selon son libre conseil, qu'il s'était engagé à exécuter…» 

Que grâce et grâce soit rendue encore au Seigneur! Pensez – y, 
frères et sœurs bien – aimés, qu’à notre époque, nous avons été placés 
sur le terrain, sur le sol de la révélation. Dieu a envoyé un prophète 
dans notre temps, dans notre époque, comme Il l’a promis dans l’An-
cien et  le Nouveau Testament afin de nous introduire à  nouveau 
dans tout le dessein du salut. Et comme nous l’avons lu, il nous a été 
accordé par révélation. 

Qui sommes – nous au milieu d’un monde perverti et  tordu… 
nous allons le lire tout de suite dans la deuxième partie du premier 
chapitre de l’épître aux Romains. Au milieu de ce temps, dans ce 
monde, le Seigneur a des hommes qui sont directement liés à Lui; 
des hommes qui, d’une manière surnaturelle, ont été mandatés par 
le Seigneur pour annoncer Sa parole. Tel que les prophètes de l’An-
cien Testament l’ont été et  les apôtres du Nouveau Testament, le 
Seigneur notre Dieu, de la même manière, a  directement appelé 
notre bien – aimé frère, William Branham. Il l’a directement appelé. 
Tout comme le Seigneur est apparu à Saul sur le chemin de Damas 
dans une lumière éclatante, ainsi, le même Seigneur est apparu 
à frère Branham dans la même lumière, et lui a donné l’appel divin, 
l’envoi divin, la commission, le mandat divin pour apporter le dernier 
message avant le retour de Jésus – Christ. Et nous remercions le 
Seigneur pour cela, pour avoir dirigé ainsi nos chemins afin que nous 
nous familiarisons à  ce que Dieu a  prédestiné pour cette époque 
et  que nous soyons tenus au courant, informés de ces choses. Que 
nous ne prêchions pas seulement ce qui s’est passé il y a quatre mille 
ou deux mille ans d’ici ou ce qui s’est passé au fil du temps depuis la 
réformation, mais que nous puissions parler de ce que Dieu a aussi 
fait dans notre époque.  
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La promesse fait référence au prophète Élie, qui avait été utili-
sé par Dieu d’une manière spéciale pour rassembler le peuple d’Is-
raël qui était tombé et était allé dans différentes directions. Il fallait 
que ce peuple soit appelé et rassemblé, et cela s’est passé sur le mont 
Carmel où le prophète Élie a dû exécuter l’ordre qu’il avait reçu. Dieu 
l’a utilisé pour cet objectif, pour reconstruire l’autel qui était détruit, 
prendre les douze pierres selon les douze tribus d’Israël. Et  vous 
connaissez tous l’histoire qui s’était passée là – bas: Tous les autres 
ont invoqué leur Dieu: il n’y eut aucune réponse. Et alors, Élie appa-
rut et la réponse est venue de Dieu, la confirmation: L’offrande a été 
consumé avec le bois sur lequel il était offert. Ensuite, il est écrit que 
le Seigneur a de nouveau ramené le cœur de Son peuple. Ils ont été 
ramenés à Dieu et à la vraie foi par la réponse divine. 

La même chose s’est produite maintenant: À travers le minis-
tère de frère Branham, l’autel divin, l’enseignement des douze 
apôtres, le fondement divin a été rétabli de nouveau, et l’Agneau de 
Dieu a été prêché, Lui qui, pour nous, a  tout expié, a  tout pris sur 
Lui et nous a donné la réconciliation avec Dieu. Ceci est le jour que 
Dieu a choisi pour nous en tant que Ses élus et Ses prédestinés à être 
fils et filles de Dieu, pour nous donner d’avoir part à ce qu’Il est en 
train de faire actuellement. 

Mais, dans le royaume de Dieu, Dieu seul doit décider, 
déterminer ce qui doit être dit et  fait, et  personne d’autre! 
C’est pour cette raison que les prophètes ont été appelés personnel-
lement par Dieu Lui – même ainsi que tous les apôtres. Ils ont été 
appelés par le Seigneur Lui – même. C’est aussi le cas de frère Bran-
ham: Il avait reçu un appel direct. 

Mes frères et sœurs, puis – je vous dire que frère Frank aussi 
n’a pas seulement expérimenté personnellement le Seigneur depuis 
1949? Ce n’était pas seulement depuis lors que le surnaturel s’est 
produit dans ma vie jusqu’à  l’appel direct divin du 02 avril 1962. 
Bien – aimés frères et sœurs, cela n’est pas facile pour moi de parler 
des expériences surnaturelles que j’ai eues, et  pourtant, elles sont 
devenues l’essentiel de ma vie de foi. Je peux ramener chacun, point 
par point, à la date et l’endroit où le Seigneur m’a parlé à voix audible 
en m’appelant «Son esclave serviteur». Je suis reconnaissant au Sei-
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gneur Dieu que mon ministère soit directement lié à  celui de frère 
Branham. 

Mes bien – aimés, je peux le dire: aussi certain que le Seigneur 
me l’a dit le 02 avril 1962 et  parmi tant d’autres choses, Il  a dit: 
«Mon esclave serviteur, faites – vous des provisions, des réserves de 
vivres car il y aura une grande famine. Alors, tu devrais te tenir au 
milieu du peuple et  distribuer la nourriture». Le Seigneur n’avait 
parlé qu’en paraboles. Nous connaissons les quarante paraboles ex-
posées dans les Évangiles. Ensuite, frère Branham témoigne avoir 
reçu l’ordre, le premier avril 1961, de ne pas voyager en Suisse, mais 
l’instruction de retourner à Jeffersonville pour emmagasiner, stocker 
la nourriture. Et cet homme de Dieu, William Branham, m’a dit le 03 
décembre 1932 en présence de deux témoins, frère Wood et  frère 
Sothmann, «La nourriture que tu devras emmagasiner est la parole 
de Dieu promise pour ce temps. C’est le denier message que Dieu 
nous a envoyé. Il est dans les prédications qui sont enregistrées sur 
des bandes magnétiques. Mais, attend avec la distribution de la 
nourriture jusqu’à ce que tu en ai reçu le reste qui va avec». 

Je ne raconte pas d’histoire. Je ne fais que transmettre ce qui 
a  été dit. Nous connaissons tous le ministère prophétique de frère 
Branham. Nous connaissons tous la confirmation en plus de trente 
ans. Nous pouvons même dire que, pendant trente – trois ans, Dieu 
a  confirmé le ministère, le don, Il  a confirmé la commission qu’Il 
a donné à frère Branham. Et, bien – sûr, le moment est venu où Il dû 
révéler tout ce qu’il avait à dire, à prêcher, à enseigner. Et quand tout 
était terminé, le Seigneur Dieu a pris Son esclave serviteur et pro-
phète à Lui. 

Je n’y peux rien que cela soit arrivé exactement le jour de mon 
anniversaire et à l’heure de ma naissance! Je n’y peux rien! Mais je 
vous dis que j’ai vu frère Branham sur la nuée surnaturelle, le jour 
et à  l’heure de ma naissance! C’était le 24 décembre 1965 quand je 
l’ai vu. C’était juste avant minuit que j’ai eu cette révélation. Et alors 
que je recevais cette révélation, je dis: «Mais, frère Branham, tu n’es 
pas le Fils de l’homme. Pourquoi est – ce – que je te vois sur ce nuage 
surnaturel?». 
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Frères et  sœurs, Dieu pourvoit à  tout et  prend soin de tout 
et nous sommes reconnaissants au Seigneur. Depuis le départ de cet 
unique homme de Dieu, il nous a été permis de porter la parole de 
Dieu dans tout le monde. Tous les peuples et toutes les nations ont 
été instruits et sensibilisés sur ce que Dieu a fait dans notre époque 
car, dès les 11 juin 1933, les paroles étaient: «De même que Jean – 
Baptiste a été envoyé avant la première venue de Christ, de même, le 
message qui t’a été confié précédera la seconde venue de Christ».  

De nombreuses années se sont écoulées depuis 1965, mais la 
parole du Seigneur a atteint les extrémités de la terre. Et  tous les 
frères qui servent, servent la même nourriture spirituelle! Un frère 
est même allé plus loin dans son courrier électronique en écrivant: 
«Je n’assiste plus à aucune réunion des frères à laquelle frère Frank 
n’a pas été invité!». Les frères prennent leur position. Ils ont reconnu 
que Dieu n’en a  pas pris beaucoup, mais Dieu prend toujours un 
seul. Je dis cela en posant en même temps la question: «Avez – vous 
entendu une seule personne dire: tel et  tel jour, dans telle ville, 
à telle heure, j’ai entendu la voix audible qui pénètre toute chose, la 
voix audible du Seigneur omniprésent, et  Il m’a dit ceci et  cela?» 
Vous ne trouverez plus une telle personne sur la terre car, elle 
n’existe pas! Dieu a fait en sorte que ce qu’Il a décidé dans Son plan 
du salut a pu être fait en toute humilité. 

Frères et sœurs, si je vous racontais encore une expérience qui 
s’est produite il y a exactement une semaine! Des frères de la Bel-
gique sont venus me rendre visite. Et, le frère qui était le porte – pa-
role s’est assis en face de moi. Il n’arrêtait pas de dire: «Frère Frank, 
j’avais un tel désir de pouvoir saluer Paul!» Et il le répétait. Il disait: 
«Frère Frank, crois – moi, mon désir de saluer Paul était si grand!» 
Il m’a dit: «Je ne pouvais plus le supporter, j’ai dû venir te rendre vi-
site pour te saluer toi». Et j’ai dit alors: «Mais qu’est – ce – que cela 
a  à  voir avec Paul?» Ensuite, sa réponse fut: «Tel que le Seigneur 
a  appelé, mandaté et  envoyé Paul, de la même manière, le même 
Seigneur t’a appelé, mandaté et envoyé pour proclamer Sa parole». 
Des nombreux témoignages pourraient être donnés. 

Au début, je n’avais pas l’intention de lire dans le livre de Ro-
mains comme les choses sont maintenant dans ce monde! Si vous 
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pouvez le supporter, nous le lirons maintenant sans commentaire. 
Nous allons simplement le lire pour que vous soyez plus reconnais-
sants pour ce que Dieu a  fait en nous parce que nous avons trouvé 
grâce auprès de Dieu. S’il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Nous lisons dans Romains chapitre 1 
du verset 25 au verset 32: 

«Car ils ont échangé la vérité de Dieu contre le mensonge et ont 
montré adoration et vénération à la créature au lieu du créateur, qui 
est loué dans l'éternité. Amen. Alors Dieu les a fait tomber dans des 
passions honteuses; car leurs femmes ont échangé des rapports natu-
rels contre des rapports contre nature; et  de la même manière les 
hommes ont renoncé aux relations naturelles avec les femmes et  se 
sont enflammés dans leur avidité sauvage les uns pour les autres, de 
sorte qu'eux, hommes avec les hommes, ont commis l'impudeur, mais 
ont aussi reçu la punition due pour leur aberration sur eux – mêmes. 
Et parce qu'ils méprisaient de s'accrocher à Dieu dans une connais-
sance juste, Dieu les a  fait sombrer dans un esprit rejeté, afin qu'ils 
commettent toute iniquité: Ils sont remplis de toute injustice, méchan-
ceté, cupidité et malice, pleins d'envie, de la soif de meurtre, de la 
contestation, de la ruse et de diffamation; ce sont des rapporteurs, des 
calomniateurs, des ennemis de Dieu, des gens violents et arrogants, 
des vantards, inventifs dans le mal, désobéissants à  leurs parents, 
sans intelligence, infidèles (sans foi), sans amour et sans miséricorde; 
bien qu'ils connaissent exactement l'ordre juridique divin selon lequel 
quiconque commet de telles choses mérite la mort, non seulement ils le 
font eux – mêmes, mais ils applaudissent également ceux qui com-
mettent de telles choses». 

C’est suffisant. Je voulais juste qu’on entende une fois ici ce 
contraste. Ici, les vrais croyants, les rachetés, les délivrés, les libérés, 
parmi lesquels l’ordre divin du mariage est établi, là où chacun sait 
ce que le Seigneur a  dit: «L’homme quittera son père et  sa mère 
et s’attachera à sa femme, et les deux seront une seule chair». L’ordre 
divin a été restauré dans l'Église. Ce que le monde fait est fait dans 
le monde! Ils n’écoutent pas une prédication, ils n’écoutent pas Dieu, 
ils n’écoutent personne. Ils ont pris leur décision. 
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J’ai pensé qu’il serait bon pour une fois que nous puissions 
écouter ce contraste tel qu’il est écrit dans la Bible. Et  comme 
déjà dit, Dieu a  institué le mariage, le foyer, le couple! Dieu a  tout 
ordonné dans le domaine terrestre, dans la nature, la famille, 
l’homme, la femme, il a donné à chacun sa place.  

C’est pour cette raison, frères et sœurs, nous qui avons trouvé 
grâce auprès de Dieu, nous avons aussi été introduits dans l’ordre 
divin dans le domaine terrestre aussi. Pour nous, toute parole de 
Dieu s’applique comme il est écrit dans notre âme, dans notre corps 
et dans notre esprit. Croyez – le ainsi, mettez – le ainsi en pratique 
et  remerciez le Seigneur, Dieu, d’avoir à  nouveau tout mis devant 
nous à la fin du temps de la grâce et nous permettre d’écouter encore 
toutes ces choses. Nous avons confirmé notre décision qu’Il 
a déjà prise pour nous. Nous nous soumettons à Dieu dans toute ré-
vélation. Dans tous les domaines de notre vie, nous nous soumettons 
à Dieu et aux saintes Écritures, et nous sommes aussi soumis par 
Dieu aux saintes Écritures et à ce qui est écrit, et nous sommes clas-
sés dans l’ordre biblique par Dieu Lui – même dans toute ce qui est 
écrit. 

Que Dieu bénisse particulièrement tous les frères qui Le 
servent avec sagesse et grâce afin qu’ils ne s’acharnent sur aucune 
chose, mais qu’en réalité, tout soit porté et annoncé avec équilibre 
et surtout, qu’ils puissent proclamer et annoncer le conseil du salut 
de notre Dieu et  qu’ils servent ainsi la nourriture spirituelle au 
peuple de Dieu. 

Soyez bénis de la bénédiction du Dieu Tout – Puissant dans le 
saint nom de jésus! Amen! Nous nous levons pour la prière. S’il te 
plaît, frère Borg. Frère Borg va prier encore avec nous. 
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